



Dubai ist bekannt für schicke Hotels, überdimensionierte Wolkenkratzer und teure Autos. Eher nicht bekannt ist Dubai fürs Fahrradfahren. Ein Deutscher sorgt jedoch seit 17 Jahren dafür, dass das Fahrradfahren in der arabischen Metropole immer mehr an Bedeutung gewinnt. Wolfgang Hohmann ist der Betreiber von "Wolfi's Bike Shop" in Dubai.

Leadin

Dubai ist bekannt für schicke Hotels, überdimensionierte Wolkenkratzer und teure Autos. Eher nicht bekannt ist Dubai fürs Fahrradfahren. Ein Deutscher sorgt jedoch seit 17 Jahren dafür, dass das Fahrradfahren in der arabischen Metropole immer mehr an Bedeutung gewinnt. Wolfgang Hohmann ist der Betreiber von "Wolfi's Bike Shop" in Dubai.

Wolfgang Hohmann antwortet auf diese Fragen:

00:07 min (Timecode)

1. Herr Hohmann, wie ist die Idee entstanden, in Dubai ein Fahrradgeschäft zu eröffnen?

00:29 min

2. Was ist seitdem alles passiert?

01:21 min

3. Wer radelt denn in Dubai so?

02:07 min

4. Das heißt der Scheich schwingt sich auch aufs Rad?

02:36 min

5. Wie stark unterscheidet sich das Kaufverhalten in Dubai von dem in Deutschland?

02:59 min

6. Was macht denn den Reiz am Fahrradfahren in der Wüste aus?